

Bußgang zur Wallfahrtskapelle zum Heiligen Kreuz in Süchterscheid

Von S. L.

6. April 2025, 16:59





Impulse zum Hungertuch von Misereor, welches die Erfurter Künstlerin Konstanze Trommer gestaltet hat, regten die Teilnehmerinnen an darüber nachzudenken, wohin wir gemeinsam gehen.

Das Hungertuch bietet viele Zugangs- und Deutungsmöglichkeiten und zeigt anschaulich, die Komplexität und auch Widersprüchlichkeit, der wir im Alltag ausgesetzt sind.

Die Impulse ermutigten uns Teilnehmenden, dass wir mit Gottes Liebe an unserer Seite die Herausforderungen bewältigen und Schritte in eine bessere und gerechtere Zukunft gehen können, wenn wir geschwisterlich und solidarisch zueinanderstehen und gemeinsam kreativ handeln.